
Tagfahrlicht Pro & Contra
Beitrag von „DerCata“ vom 15. November 2007 um 10:20

Guten Morgen,

beim Auto mit Tagfahrlicht meine ich auch dass es drauf ankommt wo man lebt und fährt.

Wenn ich immer nur in der Großstadt fahren würde, hätte ich auch kein Licht an.

Aber hier in Brandenburg, mit den ganzen Wäldern und Alleen, fühle ich mich einfach sicherer
mit Licht zu fahren.

Egal ob nun auf dem Moped oder im Auto.

Gruß aus Brandenburg

Frank
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